

French

Aperam S.A. / Mot-clé(s) : Résultat semestriel
Aperam publie son rapport semi annuel pour 2023

27-Jul-2023 / 07:59 CET/CEST

Aperam a publié son Rapport Semi-Annuel 2023

Luxembourg, 27 juillet 2023 (8:00 CET) - Aperam a publié son Rapport Semi-Annuel 2023 le 27 juillet 2023, à l'accoutumé avec le rapport sur les résultats du deuxième trimestre. Le Rapport a été enregistré dans la base de données électronique de la Bourse de Luxembourg (www.bourse.lu) et peut être consulté sur www.aperam.com sous "Investors" > "Reports & Presentations" > "Annual Reports" ([Lien](#)).

A propos d'Aperam

Aperam est un acteur mondial de l'acier inoxydable, électrique et spécialisé, avec des clients dans plus de 40 pays. Depuis le 1^{er} janvier 2022, l'activité est organisée en quatre divisions principales: Acier inoxydable et électrique, Services et Solutions, Alliages et Spécialités, et Recyclage.

Aperam dispose d'une capacité d'acier inoxydable et électrique plat de 2,5 millions de tonnes au Brésil et en Europe et est un leader dans les produits de spécialité à haute valeur ajoutée. En plus de son réseau industriel, réparti sur six sites de production au Brésil, en Belgique et en France, Aperam dispose d'un réseau de distribution, de traitement et de services hautement intégré et d'une capacité unique à produire des aciers inoxydables et spéciaux à faible empreinte carbone à partir de biomasse, de déchets d'acier inoxydable et de déchets d'alliages à haute performance. Avec Bioenergia et sa capacité unique à produire du charbon de bois issu de sa propre sylviculture certifiée FSC® et avec nos activités de recyclage (élargie avec notre acquisition d'ELG en 2021), un leader mondial de la collecte, du commerce, du traitement et du recyclage de ferrailles d'acier inoxydable et d'alliages à haute performance, Aperam place le développement durable au cœur de son activité, aidant ses clients du monde entier à exceller dans l'économie circulaire.

En 2022, Aperam a réalisé un chiffre d'affaires de 8 156 millions d'euros et des expéditions d'acier de 2,31 million de tonnes.

Pour de plus amples informations merci de se référer au site web : www.aperam.com.

Contact

Company Secretary / Julia Eisenmann +352 661 527 279; julia.eisenmann@aperam.com
Investor Relations / Thorsten Zimmermann: +352 661 570 250; thorsten.zimmermann@aperam.com

Diffusion d'une information Réseau Financier transmis par EQS Group.
Le contenu relève de la responsabilité de l'émetteur.

1689353 27-Jul-2023 CET/CEST

English

Aperam S.A. / Key word(s): Half Year Results
Aperam publishes its Half Year Report for 2023

27-Jul-2023 / 07:59 CET/CEST

Aperam published its Half-Year Report 2023

Luxembourg July 27, 2023 (8:00 CET) - Aperam published its 2023 Half-Year Report on July 27, 2023, as in the years past with its Q2 earnings report. The report has been filed with the electronic database of the Luxembourg Stock Exchange (www.bourse.lu) and is available on www.aperam.com under "Investors" > "Reports & Presentations" > "Annual Reports" ([Link](#)).

About Aperam

Aperam is a global player in stainless, electrical and specialty steel and recycling, with customers in over 40 countries. Starting from 1 January 2022, the business is organised in four primary reportable segments: Stainless & Electrical Steel, Services & Solutions, Alloys & Specialties and Recycling & Renewables.

Aperam has a flat Stainless and Electrical steel capacity of 2.5 million tonnes in Brazil and Europe and is a leader in high value specialty products. In addition to its industrial network, spread over six production facilities in Brazil, Belgium and France, Aperam has a highly integrated distribution, processing and services network and a unique capability to produce low carbon footprint stainless and special steels from biomass, stainless steel scrap and high performance alloys scrap. With Bioenergia and its unique capability to produce charcoal made from its own FSC®-certified forestry and with our Recycling activities (expanded with our acquisition of ELG in 2021), a global leader in collecting, trading, processing and recycling of stainless steel scrap and high performance alloys, Aperam's places sustainability at the heart of its business, helping customers worldwide to excel in the circular economy.

In 2022, Aperam had sales of EUR 8,156 million and shipments of 2.31 million tonnes.

For further information, please refer to our website at www.aperam.com.

Contact

Company Secretary / Julia Eisenmann +352 661 527 279; julia.eisenmann@aperam.com
Investor Relations / Thorsten Zimmermann: +352 661 570 250; thorsten.zimmermann@aperam.com

Dissemination of a Financial Wire News, transmitted by EQS Group.
The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

1689353 27-Jul-2023 CET/CEST